

Familiares buscan a dos hombres desaparecidos tras viaje a La Ligua por Año Nuevo

Familiares de Sergio Eduardo Egaña Cortés, residente de La Serena, realizan un llamado urgente a la comunidad para dar con su paradero, luego de perder todo contacto con él tras viajar a la comuna de La Ligua con motivo de las celebraciones de Año Nuevo.

De acuerdo con los antecedentes entregados por sus cercanos, Sergio viajó invitado por un compañero de trabajo identificado como Ariel, quien reside en La Ligua. El último registro conocido sitúa a ambos juntos en dicha comuna durante la noche del 31 de diciembre y la madrugada del 1 de enero. Desde esa fecha, no se ha vuelto a tener comunicación con ninguno de los dos.

Anuncio Patrocinado

La prolongada falta de contacto ha generado profunda preocupación entre familiares y amigos, quienes iniciaron gestiones de búsqueda y difundieron la situación para recabar información que permita dar con su ubicación.

Desde la familia solicitan que cualquier persona que haya visto a Sergio Eduardo Egaña Cortés, apodado “El Keko”, o que tenga antecedentes sobre Ariel —especialmente si también se encuentra desaparecido— se comunique de inmediato con Carabineros o entregue la información directamente a sus familiares.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Familiares buscan a dos hombres desaparecidos tras viaje a La Ligua por Año Nuevo

Insisten en que cualquier dato, por mínimo que parezca, puede ser clave para esclarecer el paradero de ambos hombres.

y tú, ¿qué opinas?